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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO  19 MARZO 2013 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza della  
Presidente Nadia CONTICELLI e dei  Consiglieri: 
 
AGLIANO  GARCEA RASO 
BARBIERI  GENCO SATURNINO 
BORIO  IATI’ SCAGLIOTTI 
CATIZONE LEDDA SCAVELLO 
COSTA LICARI SCIRETTI 
D’ALARIO  MARTELLI TKALEZ 
DE GASPERI  MO TODARELLO 
DEL VENTO MOIOLI ZITO 
 
Risulta assente il Consigliere : COSTA 
 
E quindi in totale, con la  Presidente, n. 24 Consiglieri. 
 
In  totale  n. 24  Consiglieri presenti.  
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo Capolongo  per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
 
ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A: “SPOSTAMENTO FARMACIA COMUNALE DI VIA 
IVREA”. 
 
 
 
 



 
VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
Spostamento farmacia comunale di via Ivrea 

 
Appreso  

 
- Che la Farmacie Comunali Torino Spa nel proprio Piano di riorganizzazione ha deliberato lo 

spostamento della Farmacia comunale di Pietra Alta da via Ivrea al Centro Commerciale 
Auchan di corso Romania;  

- La nuova farmacia garantirà un orario d’apertura di dodici ore giornaliere su 365 giorni 
all’anno; 

- In via Ivrea resterà una Parafarmacia comunale; 
- Sono previsti prezzi calmierati per gli utenti del territorio;  
- È intenzione della Società Farmacie di attivare un servizio di consegna a domicilio dei 

farmaci per gli utenti più anziani; 
 

evidenziato che  
 

- il quartiere di  Pietra Alta è stato oggetto nell’ultimo ventennio di interventi di 
riqualificazione e rigenerazione, con azioni importanti sia di carattere infrastrutturale sia di 
valenza sociale, mirati a favorire e sostenere una rete di continuità e il recupero di una 
identità culturale (e ad oggi questo lavoro va avanti attraverso l’Agenzia per lo Sviluppo di 
Pietra Alta, che riunisce le realtà vitali del territorio), anche attraverso l’attivazione di 
servizi territoriali e reti di vicinato; 

- i 700 metri che separano via Ivrea dall’ingresso del centro commerciale rappresentano un 
percorso piuttosto complesso, con l’attraversamento di uno o di entrambi gli assi veicolari di 
scorrimento del traffico, anche pesante, in ingresso nella Città (corsi Vercelli e Giulio 
Cesare), oltre dell’ampio parcheggio del supermercato; 

- buona parte della popolazione della zona, in particolare di quella residente nelle case ex 
Snia, è in età avanzata e che via Ivrea rappresenta ad oggi il cuore storico del quartiere e il 
polo principale attorno a cui ruotano servizi e luoghi di socializzazione;  

- in prospettiva il Prin Cerosa, che garantirà il recupero dell’ex area industriale ai confini con 
Settimo Torinese e la ricucitura di un tessuto urbano di confine, rischia però di spostare il 
baricentro del quartiere verso l’area del centro commerciale di corso Romania e sarebbe 
dunque importante elaborare dei correttivi in una prospettiva di prevenzione di tale 
fenomeno; 

- anche in virtù di un mancato coinvolgimento del territorio e dell’ente decentrato nella fase 
decisionale della rilocalizzazione del servizio, il trasferimento della farmacia è andato 
assumendo una forte valenza di depauperazione del territorio (unitamente alla necessità di 
un intervento di messa in sicurezza degli attraversamenti pedonali su corso Giulio Cesare e 
Corso Vercelli e all’occupazione dell’ex palazzina dei Vigili di Corso Vercelli 440); 

- la proposta emersa nel corso di un’affollata assemblea alla presenza del Vicesindaco Tom 
Deallessandri, della Presidente e dell’Amministrazione delegato di Farmacie, Susannna 
Fucini e Gabriele Cavigioli, è di mantenere un servizio farmacia anche in via Ivrea, che 
servirebbe un’utenza di territorio, mentre quella del centro commerciale è rivolta più 
all’utenza di valenza cittadina e extracittadina; 

 
  



  
Il Consiglio Circoscrizionale  

Chiede 
 

al Sindaco e all’Assessore competente di farsi interpreti delle succitate evidenze e richiedere al 
Consiglio di Amministrazione di Farmacie Comunali Spa e al servizio Farmacie dell’Asl di 
concedere una deroga per mantenere il servizio farmacia in via Ivrea..  
 
 
Risultano fuori dall’aula i consiglieri :  SCIRETTI – BORIO – BARBIERI – MOIOLI –GARCEA 
– CATIZONE – SCAGLIOTTI.  
 
Il Consiglio, con distinta e palese votazione: 
 
PRESENTI   17 
VOTANTI   15 
FAVOREVOLI  15 
CONTRARI    / 
ASTENUTI      2  (AGLIANO – TKALEZ) 
 
La proposta è approvata. 

 
  

 
 
 


